

Des scolaires très bien acheminés

Le syndicat intercommunal de ramassage scolaire de la région d'Argenton travaille sur la sécurité de 800 élèves originaires de 42 communes.

Si Isabelle Trompeau-Baudat n'a pas la prétention de jouer les pères fouettards, elle s'applique à faire respecter le règlement en se rendant régulièrement au départ et à l'arrivée des bus. « *Il faut être très attentifs en matière de sécurité, car il s'agit de nos enfants* », souligne la directrice du syndicat intercommunal de ramassage scolaire de la région d'Argenton, elle-même mère de famille, et habituée à la gestion du service public en tant qu'élue de la commune de Pommiers et présidente du syndicat des eaux de Maillet.

Un service « souvent cité en exemple »

« *C'est un drôle de boulot, mais elle s'en tire très bien*, note Alain Bossard, le président de cette structure qui prend chaque jour en charge 800 élèves provenant de 42 communes. Il est également maire de Celon. La structure cohabite depuis 2010 avec le Pays Val de Creuse-Val d'Anglin. *On nous dit régulièrement que ce service est un de ceux qui fonctionnent le mieux dans le département et il est souvent cité en exemple.* »

La tâche n'est pas aisée, puisque les enfants et adolescents acheminés vers les écoles, les collèges, et les deux lycées d'Argenton sont bien sûr originaires de la communauté de



Isabelle Trompeau-Baudat et Alain Bossard. (Photo NR)

communes de la Vallée de la Creuse et des communes avoisinantes, et même de Saint-Plantaire. « *Nous assurons une délégation de la Région*, précise Isabelle Trompeau-Baudat, qui gère à fois la partie administrative et le volet sécurité, en lien avec la gendarmerie. *Quand je suis arrivée il n'y avait rien. J'ai tout créé et nous avons obtenu d'excellents résultats.* » Outre la mise en place des circuits de ramassage et la

création de points d'arrêts, un travail pédagogique avec la cité scolaire Rollinat et le lycée Châteauneuf, des entretiens avec les parents et un audit consacré à la sécurité ont permis d'atteindre le but recherché.

« *Je suis très à cheval sur la discipline* », insiste la directrice du syndicat, particulièrement attentive à l'application du règlement régional sur le tarmac du gymnase Rollinat. Une dé-

marche globale qui satisfait, on s'en doute, Alain Bossard, ravi de pouvoir s'appuyer sur une personne compétente qui ne compte pas ses heures et est en mesure d'occuper à elle seule plusieurs postes. Un profil précieux en cette période de restrictions budgétaires.

Cor. NR : Jean-Michel Bonnin

Contact : tél. 02.54.25.37.63.
Courriel : sirs36@orange.fr